

Boxeo cubano regresa a Copa Independencia en Dominicana



La Habana, 13 mar (JIT).- El bicampeón nacional Nelson Williams lidera la nómina de seis púgiles cubanos que competirán en la Copa Independencia de Boxeo de Santiago de los Caballeros, en República Dominicana.

Williams (92 kg), mundialista en Taskent 2023, tendrá entre sus compañeros a Osvaldo Díaz (57 kg), quien el pasado año incrementó su proyección internacional.

La justa comenzará el 18 de marzo con el especial atractivo que le aporta el retorno de los cubanos, ausentes durante un largo período.

La nómina anunciada por Alberto Puig, presidente de la Federación Cubana de Boxeo, se completa con el titular nacional Giovis Salfrán (51 kg), los medallistas de plata en el campeonato cubano Rogelandy Delís (63,5 kg) y Jorge Manuel Soto (80 kg), y Jorge Daniel Forcades (71 kg), otra figura en ascenso. Juan Hernández Sierra, Emiliano Chirino y Julio Lázaro Mena serán los entrenadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/349579-boxeo-cubano-regresa-a-copa-independencia-en-dominicana>



Radio Habana Cuba